
2012/4/19（木） 

六葉会 常任幹事会 （第 1 回） 議事録 

 

日 時：2012 年 4 月 19 日（木）19:00～20:40 

場 所：母校会議室 

出席者：加藤武(6)・加茂征行(8)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21) 

    今坂伸二(23)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子（32） 

    中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35)・渡邊要(38)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・吉田朋夫(44) 

    門脇美有紀(49)                               以上 22 名 敬称略 

 

1. 会長挨拶 永野会長欠席のため島根副会長より 

 新年度第一回目です。万全の体制で臨むということでよろしくお願いします。 

 

2. 来賓ご挨拶 都合により欠席 

 

3. 学校より（中田学校担当）    

 学校のオフィシャルな六葉会担当になりました。よろしくお願いいたします。210 名（男子 132 名、女子 78

名）が入学しました。週 5 日間の 7 時間授業になり（土曜は補習）クラブ活動も 19 時まで。駅までの無料バス

を 2便出すことになりました。（常任幹事会終了後、入学式の DVD を観ました。） 

 

4．前回議事録の確認 

    ・常任幹事会（3月 16 日） 一部文字の確認があり承認。 

 

5．報告事項 

 ・合同同窓会  幹事会 5 月 9 日（水）、6月 6日（水）、代議員会 6 月 27 日（水） 

・会報の発送状況について 今週末から来週初めにかけて届く予定です。 

・六葉会名義使用申請書について（髙橋副会長） 

  確認いただいた申請書は今後ホームページからダウンロードできるようにします。 

・東日本大震災募金について（萩原副幹事長） 

  昨年の総会から始めた募金を日赤に振り込みました。 

今後も続けます。募金箱を回しますのでよろしくお願いします。 

 

6．協議事項 

   1) 委員会運営について 

 ・委員会構成は原案の通りで確認取れました 

   別紙委員会構成通りです。全員にメールで連絡をし現時点では要望などはありませんのでこの体制

で活動していきます。メンバーは柔軟なもので途中でもご希望があれば、所属変更できますので、 

申出下さい。（野澤幹事長） 

     ・委員会日程 

        卒業生支援委員会 副委員長は加藤眞道さん(35) 本人この常任幹事会で了解。       

     委員会開催日程は、後日調整し、委員へは追って連絡します。 

    母校支援委員会  5 月 28 日（月）19 時 ロイヤルホスト 

    会報委員会  6 月 13 日（水）19 時 ロイヤルホスト 



    企画委員会  副委員長は伊藤由季子さん(23 回)、委員長より指名（本人了承済） 

                日程は未定 

        会則及び維持会費見直し特別委員会 

    蒲谷さん(19)が大竹委員長の話しを伺ったところ、会合を開催し 

方針を決める必要があるとの意向を確認。 

今後、幹事長を通じて大竹委員長に委員会の開催をお願いする。  

                日程は未定。 

    ※各委員会開催の連絡方法については、初回は、幹事長経由で各委員にメール配信する。 

    ※２回目以降は、委員会で協議して決める。 

 

2)総会について 5 月 19 日（土）午後 1時より（幹事長） 

  ・完成した議案書配布（完成見本回覧・確認） 

  ・総会式次第 

   開会     司会者 渡辺要幹事(38) 

  ・礼拝     礼拝式司 鳴坂宗教主任  

讃美歌    312 番  

   聖書     ルカによる福音書 4 章 1 節～13 節 

   メッセージ  「人は、パンだけで生きる者ではない。」 

   讃美歌    354 番 

   祈祷 

      会長挨拶   永野会長 

   校長挨拶   河合校長 

  ・総会  

   議長選出   議長は萩原副幹事長 

   １号議案   野澤幹事長 

   ２号議案   秋吉会計幹事 

   ３号議案   飯島監査 

   ４号議案   野澤幹事長 

   ５号議案   野澤幹事長 

   ６号議案   近田幹事 

   ７号議案   高石幹事 

   新三役紹介  進行司会者へ 

   新会長挨拶 

   閉会     司会者 

  ・東日本大震災復興チャリティーコンサート「みんなのコンサート Voi.2」 

  ・茶話会    司会 加藤眞道幹事 

   以上三役案で承認。 

 

本日決定分役割分担、 

オルガン 門脇さん(49)、 

受付・誘導担当、島根副会長(９)、石井さん(18)、蒲谷さん(19)、今坂さん(23)、荒井さん(25)、 

髙橋副会長、甲斐さん(31)、門脇さん(49) 

本日欠席者へは別途連絡。           



  ・コンサート(軽音、礼拝堂にて)  

   コンサートは、秋吉さん(35)担当、軽音楽２バンド手配中。 

舞台のセッティングを総会前日に行いますので、そのセッティングを基本に総会準備をお願いします。 

   茶話会、学食を使用。軽食・飲み物はかねひらで昨年と同等で手配する（甲斐さん）。 

   六穂会にも募金活動に参加してもらうようにお願いする（甲斐さん）。 

 

3)今後 2年間の活動計画（懸案事項の確認も含む）（幹事長） 

  人事も刷新して中期計画として活動を考えている。【その他懸案事項】 

 

4)合同同窓会顧問の選任について（髙橋）（別紙） 

  3 月 6 日に行われた合同同窓会幹事会で、行われた顧問の選考方法が不明瞭であったので説明を求める 

  文章を提出する。(承認。) 

 

5)学校との協議会について（野澤幹事長） 

  総会以降夏休み前までに、実施予定。 

昨年は六葉会主導だったので、今年は学校主導で実施を要望。 

  学校側からの提案で、呼称を「協議会」から「懇談会」に変更することも検討中。 

 

6)その他  今後の恩師インタビューについて報告をお願いします。（横地さん） 

  本日、横地さんの協力を頂き、長谷川洋三先生のインタビューを録画しました。5人目です。 

5 月 22 日には、犬塚先生予定。他の先生にも手紙で、インタビュー録画協力のお願いに関する案内を 

出していますが、まだ、全員の先生には、出しきれていません。6月 1日の先生方の OB 会までに案内 

送付を済ませたいと思います。 

これまで、今までは委員会とは別にホームページに関する事項として三役で進めてきたが、今後、予算 

の事も含めて検討が必要。（野澤幹事長） 

会報の記事としてインタビューを始めることとなったので、会報委員会の扱ってはどうか。(髙橋副会長） 

今後この企画を進める中で、この先生のインタビューをしてみたいという幹事の方は、是非、お申出 

下さい。（野澤幹事長）。 

次回の常任幹事会に予算を含めた企画の進め方を三役会として提案したいと思います。(髙橋副会長） 

 

7．今後の日程など 

    ・三役会        5 月 8 日（火）午後 7時より ラウンジ 

    ・合同同窓会幹事会   5 月 9 日（水）午後 6時半より 三春台 

    ・常任幹事会      5 月 16 日（水）午後 7時より 母校会議室 

    ・総会      5 月 19 日（土）午後 1時より  

    ・母校支援委員会    5 月 28 日（月）午後 7時より ロイヤルホスト 

    ・三春六浦親睦ゴルフ  6 月 4 日（月） 

    ・合同同窓会幹事会   6 月 6 日（水）午後 6時半より  

    ・会報委員会      6 月 13 日（水）午後 7時より ロイヤルホスト 

 ・三役会        6 月 25 日（月）午後 7時より ラウンジ 

    ・合同同窓会代議員会  6 月 27 日（水） 

 ・常任幹事会      6 月 29 日（金）午後 7時より 母校会議室 

 



【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との協議会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 


